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 Diakonie Werkstätten Halberstadt gGmbH 

Wie entsteht Honig? – Übungs-Blatt 

Name eintragen: _______________________ 

 

Sie haben einen Text gelesen. 

In dem Text steht, 

wie die Bienen Honig machen. 

 

Auf diesen Blättern stehen Fragen 

zu dem Text. 

Kreuzen Sie die richtigen Antworten an. 

Hier ist ein Beispiel, 

wie Sie das machen. 

☒ 
Sie machen bei der richtigen Antwort ein Kreuz 

in das Kästchen vor dem Text. 

☐ 
Sie machen bei der falschen Antwort kein Kreuz 

in das Kästchen vor dem Text. 
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Welche Tiere sammeln Nektar 

und Pollen für den Honig? 

☐ Regenwürmer 

☐ Bienen 

 

In dem Bienen-Stock gibt es Bienen, 

die gute Blüten suchen. 

Bei den guten Blüten gibt es viel Nektar. 

Wie heißen diese Bienen? 

☐ Arbeits-Bienen 

☐ Erkundungs-Bienen 

 

In dem Nektar soll nur noch ganz wenig Wasser sein. 

Was machen die Bienen, 

damit der Nektar das Wasser schneller verliert? 

☐ Sie bewegen ihre Flügel ganz schnell 

und machen damit Wind. 

☐ Sie fliegen ganz schnell  

durch den Bienen-Stock. 
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Die Bienen machen einen Deckel auf die Waben. 

Wann machen die Bienen das? 

☐ Die Bienen machen das, 

wenn ganz viel Wasser in dem Nektar ist. 

☐ Die Bienen machen das, 

wenn nur noch ganz wenig Wasser in dem Nektar ist. 

Dann ist der Honig fertig. 
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